



[Anuncia en Noticia al Día](#)

Jueves, 3 de Mayo de 2012

- [Al Día](#)
- [Resumen](#)
- [Zulia](#)
- [Política](#)
- [Nacionales](#)
- [Economía](#)
- [Opinión](#)
  - [Entrevistas](#)
- [Sociales](#)
  - [Estilo de Vida](#)
  - [Farándula](#)
- [Deportes](#)
- [Internacionales](#)
- [Tecnología](#)

Producto amparado por el Fondo de Protección Social de los Depósitos Bancarios en los términos previstos en la ley. Ciertas condiciones aplican. RIF B.O.D. J 30061946-0 / RIF Corp Banca J-00064359-8.

mayo 2, 2012 - 1:04 pm

[Estilo de Vida](#)

## Descifran el fenómeno del auras en los humanos



Archivo

Investigadores españoles de la Universidad de Granada han descubierto que la capacidad de ver el aura de las personas es un fenómeno neuropsicológico denominado sinestesia.

Según explican los expertos, “los sinéستetas mezclan los cinco sentidos, al tener más interconectadas las áreas del cerebro encargadas de procesar cada uno de los estímulos, de forma que son capaces de ver o paladear un sonido”. De esta forma, los llamados ‘curanderos’ o ‘brujos’, presentan en realidad esta capacidad, que explicaría científicamente esta supuesta virtud.

En un artículo publicado en la revista “Consciousness and Cognition”, los científicos Óscar Ibarra, Luis Pastor y Emilio Gómez, dieron una explicación científica al fenómeno esotérico del aura, un supuesto campo energético de radiación multicolor que rodearía a las personas a modo de velo y que resulta invisible para la mayoría de los seres humanos.

En términos neurológicos, la sinestesia consiste en que en el cerebro de ciertas personas se produce un «cruce de cables» o conexiones sinápticas. Este hecho «les permite establecer asociaciones automáticas entre regiones cerebrales que habitualmente no están conectadas», según explica el profesor Gómez Milán, una cualidad que tendrían muchos de los curanderos que dicen poder ver el aura.

*Publmetro*

**Nuestros lectores recomiendan:**